

TAYGETA - ROLES DE GENERO, ÁNGELES CAÍDOS, Y MAS - MINITEMAS (INFORMACIÓN EXTRATERRESTRE)

Published 20 January 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Mini Mini Temas

MENOPAUSIA

Robert: Y en Taygeta existe la menopausia en las mujeres o eso es por la vejez como enfermedad que se produce en la Tierra?

Swaruu X (Athena): No existe. Lo que hay es que muchas mujeres, casi todas, pueden controlar sus ciclos menstruales mentalmente. Pero menopausia como tal no la hay.

CONTROL DEL SISTEMA REPRODUCTIVO

Robert: Pregunta del seguidor: Que es lo que puede controlar la mujer Lyriana de su sistema reproductivo?

Swaruu X (Athena): La mujer con mucha consciencia y avanzada espiritualmente y en contacto con su cuerpo puede controlar la ovulación y con ello la menstruación.

No hay impedimento para que una mujer terrestre pueda hacer lo mismo. Si no lo logra, es más un problema de percepción y de programación sub e inconsciente que un problema de estar en la Tierra. Si se puede, y se sabe que muchas lo han logrado.

INDIA Y VEGETARIANISMO/VEGANISMO

Gosia: Has dicho que el veganismo es para reducir la poblacion. En India son 40% vegetarianos y la poblacion no va reduciendo.

Yazhi: Es que ya saben se suman las agendas para lograr una grande. Una sola agenda no basta. Por eso usan el veganismo y lo juntan con la agenda gay, con los transgénicos, con los aditivos de comida, con las medicinas y las plandemias y con los chemtrails. Asi todas las agendas juntas hacen un gran impacto. No hay que ver solo una aislada. Se suman. Y por eso la gente no puede ver lo que pasa. Porque todo está compartimentalizado.

ACORDEON

Gosia: Existe el acordeon en las Pleyades?

Swaruu X (Athena): El instrumento en si aquí? No, pero si lo hay, es extraído, nunca lo he visto fuera de la Tierra. Contrario al piano, organo e instrumentos de cuerdas y de viento metales que si se encuentran en otras partes. Sin embargo, eso es de que

yo sepa, no sé si exista en otras partes, y si reconozco que es muy probable que si.

Almas en la Tierra

Gosia: Tengo una pregunta mia sobre un video de Mari donde dijo que solo las almas mas avanzadas y duras entran aqui. Lo dijo para empoderar a la gente aqui, para que entiendan que son fuertes, pero tambien dijimos algo opuesto antes. Que la Tierra es para almas jovenes que aun necesitan aprender del contraste y dualidad. Que almas avanzadas no necesitan eso. Como integrar estos dos puntos de vista?

Swaruu X (Athena): Como no estamos en la entrevista, no podemos tener una visión completa y definitiva. Sin embargo, no tiene porqué ser una cosa u otra ya que la presencia de almas jóvenes ahí con todos sus problemas es precisamente lo que ocasiona el caos que es el reto a superar para las almas avanzadas. Es decir que depende del punto de vista de cual alma.

Para las jóvenes, es un lugar donde aprender la dualidad y a integrarse en su persona he identidad, pero para las más avanzadas es un lugar para perfeccionar sus capacidades superiores y para aprender a dominar la materia, las emociones y la energía, la manifestación. Es ambas cosas.

Gosia: Aunque las mas avanzadas de todas creo que ya ni necesitarian los desafios. No estarian interesadas en juegos de perfeccionarse en mundos de contrastes. Ya estarian fuera de todo eso, no?

Swaruu X (Athena): Como con todos, depende de cada quien. Y muchos lo verán sólo como entretenimiento, quizás.

ESTRUCTURA SOCIAL DE GENERO EN TAYGETA

Robert: Nunca hemos hablado de como son las familias en Taygeta, verdad?

Yazhi: Se me hace muy básico. Porque pues son Lyrianos, se parece a cómo son en todas partes, como en la Tierra.

Es que en Taygeta todo está cargado al lado femenino en cuanto a lo político y en cuanto a la estructura social, porque los hombres les interesa más la acción y la creatividad o arte. Pero si explicamos eso de una forma no clara, podemos caer en como estar apoyando al feminismo militante terrestre y a su agenda de despoblación, cuando no.

En Taygeta, si hay roles de género claros. En la Tierra, se esta empujando la igualdad de género, iguales oportunidades para todos, cuando en realidad se está usando a los abusos y a las injusticias sociales y de género que han estado sucediendo por mucho tiempo... para voltear todo ahora en contra de los hombres. Siendo que hoy en día los abusos de género más graves son los que las mujeres cometen en contra de los hombres con la ayuda del sistema de justicia y de la política.

En Taygeta, no se empuja la igualdad de género porque simplemente no tiene sentido, porque los hombres y las mujeres son muy diferentes, no sólo en cuanto a la

biología, sino a la mentalidad y de cómo piensan. Sin embargo, en Taygeta se busca potenciar y aprovechar las características de ambos géneros para que puedan desarrollarse lo mejor posible de acuerdo a sus intereses.

Hay cosas diferentes en cuanto a los roles sociales, comparando a Taygeta y la Tierra. Por ejemplo, en Taygeta es muy común ver a las mujeres en sitios y en actividades de ingeniería, como se ha dicho ya desde hace años por mis predecesoras.

Pero lo que no han dicho, y esto es importante, es que es ingeniería pero en los aspectos más de planeación y diseño, cuando los hombres en ingeniería son los que no sólo están en planeación y diseño sino que están en ejecución, o sea son los que construyen físicamente el objeto en cuestión (esto generalizando). Más que nada por su mayor fuerza física. En la Tierra, las feministas insisten en que pueden hacer todo lo que hace un hombre.

Pero la evidencia demuestra lo contrario, porque ya sucedió que una mujer feminista corpulenta dijo que podía hacer trabajo de construcción de un hombre. Primero no pudo con el percutor neumático y luego se rompió la espalda moviendo materiales. La mujer no está hecha para eso. No es que sea un género mejor que el otro, simplemente son complementarios, como ya se ha dicho.

Entonces, en la Tierra eso es parte de la agenda de despoblación, el confundir los roles y las identidades de género, para que ya no se atraigan unas a los otros y produzcan menos bebés. No hay muchas mujeres tendiendo cables de alta tensión a 30 metros del suelo, de noche y lloviendo. Hombres sí. Todo para que sigan prendidas las luces. Las mujeres simplemente no tienen esa resiliencia y fuerza física que el hombre sí tiene.

Es que sí, en las sociedades avanzadas se potencializan los intereses de cada individuo que en sí no lucha contra su identidad de género. La mentalidad o la predisposición para que un oficio u otro le interese a un individuo sí tiene mucho que ver con su género, ya que los cerebros sí son diferentes.

METAFISICA

Gosia: Recuerdo que en la única conversación que tuve con Eridania me dijo que para ella no existe metafísica. Solo ciencia. Porque es uno y lo mismo.

Swaruu X (Athena): Es verdad eso. Pero aquí el decir que la metafísica y la ciencia es lo mismo, solo se refiere a la ciencia Taygeteana que incluye la metafísica. En la Tierra, la metafísica no tiene validez científica, o solo filosófica.

Todo lo que es imposible de comprobar científicamente o con el método científico caería dentro del campo de la metafísica en la Tierra. En Taygeta, en cambio, el concepto tal cual de metafísica ni siquiera existe ya que se da por hecho que habrán cosas que aún no podemos explicar, pero no se duda que existan de la misma manera que pasa con ellas en la Tierra.

El concepto de fantasma en la Tierra resulta difícilmente comprobable científicamente, o imposible. Pero para la ciencia de Taygeta no hay duda ya que los sensores como interferómetros detectan la presencia o lentes de frecuencias muy

bajas o altas. En este caso, por tener una tecnología muy superior, cosas como entidades del bajo astral, seres fantasmales y demás son algo comprobado científicamente.

Angeles caidos

Gosia: Angeles caidos, este termino, son todos los "Anunnaki", no? Los que vinieron del cielo. Porque se les llaman caidos? Porque bajaron con naves?

Swaruu X (Athena): Si, se relacionan con los ángeles caidos.

Dos formas de interpretar eso:

1. Porque bajaron en naves, por lo tanto caídos del cielo.
2. Ángeles caídos porque fueron expulsados de la gracia de Dios, por haberlo hecho enojar.

Gosia: Tu eres un angel caido?

Swaruu X (Athena): No, porque estoy arriba justo ahora. Solo cuando bajo o he bajado jiji.

Gosia: Si pero el caso 2... que practicamente significa eso? Es solo un cuento biblico, no?

Swaruu X (Athena): En el caso dos ya entramos en teología. Si, eso es bíblico. Eso viene de la proyección mental de Titus y Vespacio, hacer enojar a Dios, ya que ellos ordenaron la recopilación de historias que después se volverían la Biblia. Aunque el concepto de hacer enojar a Dios, o a los Dioses, es muy anterior. Lo inventaron, basándose en ideas anteriores. Se usó como medio de control de masas para provocar miedo. Y se puede referir a los Anunnaki incluso, Anunnaki incluyendo toda una variedad de razas estelares, no es sólo una.

Robert: Todos los nombres que terminan con "el" son Taygeteanos?

Swaruu X (Athena): Terminación "el" es referente a dioses o nombres de dioses. Esa terminación se usa en muchas culturas estelares, pero si es verdad que en las Pleyades es donde más se usa. De ahí vienen las palabras ELevación, Elevado, ELevador, ELohim, y demás.

Gosia: Pero "dioses" en el contexto de como se entendia antes, ya que son extraterrestres obviamente.

Swaruu X (Athena): Si, porque en el caso de los dioses del Olimpo, por ejemplo, con sus amoríos y sus líos entre si denotan no que los dioses sean muy humanos sino que estaban los humanos viendo o enterándose de las vidas y los líos de los estelares que los visitaban en aquel entonces. Sin embargo, no se sabe qué tanto de eso es cierto y qué tanto es colo, exageraciones o "crema" puesta ahí por los humanos.